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Städtischer Leerstand und Stand Leerstandkataster
per E-Mail

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Ingo Meyer,

Auf Anfrage der Fraktion B 90/DIE GRÜNEN wurde in der Vergangenheit bereits das The-
ma Leerstandkataster angesprochen. Leider ging aus unserer Recherche nicht hervor wie 
der aktuelle Stand zum Thema aussieht. 

 
Anfrage:

1. Wie viele städtische Immobilien bzw. Räumlichkeiten stehen momentan leer und 
wo befinden sich diese?

2. Welche dieser Immobilien stehen perspektivisch für Wohnraum zur Verfügung 
und welche sind dafür ungeeignet?

3. Was ist davon gewollter bzw. ungewollter Leerstand?

4. Welche Gründe gibt es für den ungewollten Leerstand und was wird getan, um 
diesen zu beheben?

5. Wie ist der aktuelle Stand zum Thema Leerstandkataster? 

6. Stimmt es, dass die Verträge für die Schrebergartensiedlung neben dem Helios-Kli-
nikum (Areal zwischen Pflugstieg, Senator-Braun-Alee und Frankenstraße) dem-
nächst auslaufen?
  6a. Wenn ja, wann laufen die Verträge aus?
  6b. Welche Pläne gibt es für dieses Areal?

Mit freundlichen Gruß

Maik Brückner

Fraktionsvorsitzender
Fraktion DIE LINKE. im Stadtrat Hildesheim
www.stadt.linksfraktion-hi.de 

Fraktion DIE LINKE. im Stadtrat Hildesheim

stadt@linksfraktion-hi.de
www.stadt.linksfraktion-hi.de

24.05.2016

Stadt Hildesheim
Der Oberbürgermeister
Fachbereich Büro des Oberbürgermeisters (FB 10)
Markt 1, Zi. 103
31134 Hildesheim


